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   ¿Quién no ha sentido sed alguna vez en su vida? Me refiero a una sed extrema, 

de esas situaciones en las que parece que vamos a caer rendidos por falta de agua. 

Dicen algunos que la sensación de sed afecta mucho más a la persona que la sen-

sación de hambre, que el requerimiento de líquidos es más urgente que el de sóli-

dos. 

   Todosçhemosçtenidoçsedçençalg¼nçmomento,çalçmenosçençdistintosçgrados,çyç

todos hemos experimentado esa angustia de desear algo líquido y no conseguirlo 

cerca. Sin embargo, hay algo peor que esa sensación. Hoy en el mundo existe una 

sed que es más angustiante que la del agua: es la sed de felicidad, de sentido de la 

vida, de trascendencia, de valores, de Dios. 

   Cadaçvezçsonçm§sçlasçpersonasçqueçandançporçelçmundoçbuscandoçlaçfelicidadçsinç

encontrarla, y lo más trágico de esto es que el mundo no está en condiciones de 

apagar esa sed, porque pareciera que el mismo mundo camina hacia el sinsentido; 

hay demasiada agente pasiva, acomodada, atrofiada, paralizada: Los que han per-

dido la esperanza y desaniman a sus compañeros; los que no ponen lo mejor de si 

mismos en lo que hacen; los que dejan para mañana lo que no urge; los que hacen 

las cosas sin pensar, por cumplir; los que lanza su responsabilidad hacia otros; los 

que no sienten dar un servicio a la sociedad desde su labor profesional; los que 

siempre tienen escusas para justificar sus malas prácticas; los que siempre se que-

jan de todo; los que solo piensan en cobrar a fin de mes; los que se conforma 

haciendo trabajos mediocres; los que nunca asumen errores... 

   Peroçlosçhayçtambi®nçqueçconçsusçvoces,çsuçgestosçyçsusçobrasçnosçinvitan,çcomoç

Jesús, a levantarnos, coger nuestra camilla y marchar, sanar y cambiar de vida. Son 

los que han descubierto al Dios de Jesús que apunta Isaías: lo importante no es 

hacer penitencia para que Dios nos perdone; se trata de que Dios, por su cuenta 

borra nuestros crímenes  y olvida nuestros pecados. 

   Jes¼s,çanteçlosçantiguosçoficiales deçlaçreligi·nçreconoce,çençlaçfeçdeçlosçqueçseç

acercan a él salvando las dificultades y movidos por la sed de felicidad, que ellos 

han descubierto ese algo nuevo que está surgiendo: el Padre abre caminos y hace 

surgir fuentes en medio del aparente desierto de nuestra realidad para poder apa-

gar la sed de sentido y felicidad del ser humano, ¿no lo notáis? 

    



Palabra de Dios 


